



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Miércoles 09 de Julio de 2004

### Principales Titulares de Periódicos

#### La Prensa

##### **+Patterson confiesa.**

+El ex policía Carlos Patterson confesó que él participó en el asesinato de los policías de Bluefields, pero mantiene que actuó solo.

+ Han pasado 34 cuatro días desde el múltiple crimen, y Patterson es lo único que tiene la Policía.

##### **+Niña reconoce a su violador.**

+La niña de siete años que la tarde del viernes fue encontrada desmayada y con su cuerpecito ensangrentado en las costas del Lago Xolotlán, reconoció a través de una fotografía a Eduardo Meléndez Rodríguez o Eduardo José Rivas, como la persona que la violó. La foto le fue presentada a la menor con apoyo de una psicóloga.

##### **+Transportistas confrontados.**

+Dirigentes de 17 cooperativas denunciaron que Gobierno “amarró” apoyo de C\$89 millones sólo con un grupo de ese gremio.

##### **+La sombra del general Ortega en Pochomil.**

+Todo inició hace un mes, cuando un matrimonio vecino de ese lugar y otras siete familias, se enteraron de que no podían entrar a sus casas de playa, en Pochomil, por las servidumbres de paso. La razón: los accesos ubicados al norte y al sureste fueron cercados por “alguien” con ocho líneas de alambres de púas. En uno de los caminos, no sólo se levantó el cerco, también se sembró piñuelas, se erigieron montículos de tierra usando tractor y se dispersaron ramas de cornizuelas, idóneas para provocar pinchaduras de neumáticos.

#### El Nuevo Diario

##### **+“Yo maté a policías”.**

+“No pudo actuar solo”, expresa el primer comisionado, y asegura que buscarán su propia evidencia.

+“Nos está tratando de sacar información”, agrega.

+Pruebas de ADN se “hicieron de hule” en España.

##### **+Aleman no volverá a su “suite”.**

+Prefecto Sovalbarro declara que permanecerá en la Galería 9 para su mayor seguridad, aunque con menor confort.

+Lo protegen del atentado que anunció Luis Mora con testigo y toda clase de detalles.

+Forense le examina la mano y ratifica necesidad de cirugía.

##### **+Bolaños: Yo ordené la compra directa.**

+Presidente dice que no hay necesidad de licitación “porque adoquines vendrán a empresas constructoras privadas”.

+Como ya es común, mandatario ataca a medios y nos califica de “miopes”.

+No hay explicación del por qué empresa guatemalteca confirmó compra a END y ahora rechaza



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 2 -

llamadas.

### +Licencia a Bush para torturar.

+Documento revelado por "The Wall Street Journal".

+Pentágono dice que obtener datos de Inteligencia "es vital para la seguridad".

+“Por razones de seguridad, límites legales no son válidos”, afirman estos juristas .

### +Corridos de Migración buscan derechos humanos

+Mitrab "les cantó cero".

### +Lesiones y amenazas de muerte.

+Ricardo Mayorga otra vez acusado.

+Libelo acusatorio lo exhibe como farsante, patán y matón.

## Editorial

### La Prensa

#### **La propiedad clama por su dueño.**

“En lo que se refiere al nuevo acuerdo entre el Gobierno y los llamados plantoneros de Las Tunas, mediante el cual se les entregará gratuitamente extensas propiedades que supuestamente pertenecen al Estado, LA PRENSA dio a conocer también ayer datos como el de que en Matagalpa, sólo entre los meses de enero y mayo de este año, la Policía conoció 61 conflictos de propiedad, y que al menos seis de cada diez mil personas están involucradas en problemas de este tipo. Lamentablemente, desde que el régimen del FSLN confiscó y expropió masivamente innumerables propiedades, y después de la gigantesca apropiación y repartición de bienes ajenos conocida como la piñata sandinista, en Nicaragua se quebrantó mortalmente el derecho de propiedad. Y precisamente por la apremiante necesidad de comenzar a resolver el problema global de la propiedad, se planteó la necesidad de aprobar una Ley de Carrera Judicial que ayudara a independizar la administración de justicia y que permitiera el nombramiento de magistrados, jueces y registradores de la propiedad independientes de los partidos políticos, competentes, profesionales y honestos”.

## Opinión

### La Prensa

#### **Reforma universitaria, necesidad imperativa. (Humberto Belli Pereira)**

“Mi artículo del viernes 3 de junio en el que cuestionaba el carácter universitario de nuestras universidades, molestó al rector de la UNAN-León, el doctor Ernesto Medina. La tesis de mi artículo era sencilla: una universidad, para ser considerada como tal, debe reunir una serie de requisitos. Uno de éstos —no el único pero el más importante— es la calidad de su profesorado. Este planteamiento no fue refutado ni cuestionado por el doctor Medina. En su lugar se queja de que los datos que tomé de su estudio, no están actualizados. Quizás el doctor Medina olvida que es difícil obtener datos frescos del CNU sobre temas importantes. Aún siendo rector, su estudio, publicado en el 2001, tuvo que utilizar datos de 1997, lo cual implica casi cinco años de rezago. Es imperativo hacer un alto en el camino. Las universidades deben preguntarse si su oferta de graduados en las distintas disciplinas



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 3 -

tiene las calificaciones y la demanda que está pidiendo el país. Deben plantearse cómo encauzar más estudiantes hacia carreras técnicas cortas y menos hacia las clásicas; cómo reducir drásticamente la deserción (León ha avanzado mucho en este camino); cómo pasar de una gratuidad indiscriminada a un sistema de préstamos y subsidios focalizados en los más pobres y talentosos; cómo, finalmente, y en coincidencia con el doctor Medina, asegurar, a través de un sistema de acreditación, que sólo instituciones de calidad “merezcán la noble y honrosa designación de universidades”.

### **Mejor hacer ciencia y tecnología. (Raul Chiang)**

“Se busca elaborar un instrumento de cooperación en áreas estratégicas tales como formación de recursos humanos y transferencia de tecnología, creación de redes regionales de investigadores, para realizar proyectos conjuntos de investigación, innovación y desarrollo tecnológico que sean de utilidad para las empresas medianas y pequeñas. Las iniciativas que surjan deberán contar con un diferencial científico, tecnológico e innovativo que los distinga de lo común y que se encarne en la frase funcional “Traer el futuro al presente”.

### **Reagan cambió la historia. (Bruce Bartlett.)**

“Jimmy Carter, predecesor de Reagan, estaba desconcertado por la combinación de problemas económicos. Muchos economistas consideraban que se requeriría una nueva Gran Depresión para dominar la inflación y restaurar la salud económica, lo cual ningún político consideraría hacer. Reagan jamás se apartó de su cometido de acabar con la inflación, aún en los días más oscuros de la recesión de 1982, cuando el Partido Republicano estaba descendiendo precipitadamente en todas las encuestas. Reagan se mantuvo firme porque estaba seguro del resultado y porque mucho estaba de por medio. Reagan creía firmemente que la tambaleante economía soviética se mantenía a flote por los altísimos precios de sus exportaciones de petróleo, oro y otras materias primas. Por lo tanto, acabar con la inflación no era solamente vital para la salud de la economía de EE.UU., sino también para derrotar al comunismo”.

## **CARTAS AL DIRECTOR**

### **Apre. (William Roberto Cruz Sánchez)**

“A pesar del abierto apoyo que el presidente Enrique Bolaños da al grupo de minipartidos que forman el Apre, se ha demostrado que los partidos que nacen bajo el alero del Gobierno de turno no tienen futuro. Si no pregúntenle al ingeniero Antonio Lacayo con su Pronal, aparte de que como bien se los hizo saber el distinguido doctor Emilio Álvarez Montalbán, su proyecto carece de un líder que aglutine al grupo”.

## **El Nuevo Diario**

### **¿Cómo que no se puede ahorrar? (Karla Castillo )**

“Sin que me pregunten les diré que he tomado varios días de vacaciones para evitar salir en mi vehículo. Es decir, a mi modo, estoy ahorrando combustible y energía, desconectando en mi casa



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 4 -

hasta el teléfono inalámbrico por las noches.

Los megasalarios Pero hay una clase privilegiada que no está dispuesta a despojarse de sus beneficios, a pesar de la crisis que nos ahoga, y son los que ganan megasalarios en el gobierno. Cómo comprender a un hombre como Pedro Solórzano, que ofende la inteligencia de los nicaragüenses, al decir que si a él le bajan el salario, no podrá pagar la colegiatura de sus hijos. Es decir, y ¿cómo harán los obreros y obreras de la Zona Franca para educar a sus hijos, con salarios menores a los cien dólares? Esos 70 millones de córdobas son vitales para los hospitales, para buscar una solución al problema creciente del precio de los combustibles, pero para Montealegre no significan nada. Me gustaría que platicara con un mensajero que no gana más de 1,500 córdobas, para que supiera cuánto se puede hacer con esa cantidad de dinero. Los diputados deberían renunciar también a todos esos privilegios que los hacen elevarse por sobre los votantes que los eligieron, porque antes que todo se deben al pueblo. El pueblo, el más pobre, es el más golpeado por esta crisis. Es una deuda moral la que tienen todos estos señores que se encumbran con un cargo o puesto”.

### **Petróleo en la economía nicaragüense. (F. Laínez)**

“Aristóteles (384/322 a C) pensaba que “La inteligencia consiste no solo en el conocimiento, sino también en la destreza de aplicar los conocimientos en la práctica”. El sistema nicaragüense no produce bienes de capital, insumos intermedios básicos para su funcionamiento, carece de tecnología e investigación; obligadamente los debe comprar al exterior, causa de su atraso, extrema dependencia internacional, comercial y política. Uno de los grandes obstáculos para transformar Nicaragua es el cortoplacismo, la miopía de gobiernos y dirigentes, ausencia de visión de país, indiferencia al atraso general y pobreza. Nuestro atraso es centenario, difícil de superar sin cambios de actitudes, costumbres en la ciudadanía, un proceso cultural. A propósito del caso del petróleo que los nicaragüenses estamos viviendo, parto del concepto que la energía es un factor indispensable en el progreso de cualesquier país, independiente del grado de desarrollo en que se encuentre, así lo vemos en la Unión Europea o Estados Unidos, donde existen ministros de energía o equivalentes. Una economía en extrema dependencia del exterior, un esqueleto, que importa todo lo básico para marchar, que su principal fuente de energía es el petróleo, los problemas en Nicaragua no los causan afuera, los causan nacionales que viven al margen de realidades y posibilidades, un loco consumismo, despilfarrando lo poco que tienen. Nicaragua, sin infraestructuras básicas a nivel nacional y en armonía regional, es remoto pensar en superar el atraso. El desorden en que marchan infraestructuras y servicios públicos, infectados por la globalización y privatización solo deriva consumismo. No debe seguirse construyendo carreteras, por ejemplo, donde digan los acreedores o donantes, ubicar el país en una pequeña faja de la región del Pacífico, de escasa producción física”.

### **Los permisos a los reos, una lacra más de la justicia. (Sergio García Quintero)**

“Después de las innumerables vicisitudes que se viven durante la tramitación del proceso penal en nuestros tribunales, el que desde su fase preparatoria, tanto en la Policía Nacional como en la Fiscalía General de Justicia, pasa por todos los avatares que se producen como consecuencia, tanto del enrarecido ambiente de la extrema politización que abate a la justicia en Nicaragua como de la



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 5 -

corrupción que, con su prodigioso mimetismo y adoptando a veces las formas más sutiles, ha llegado a imponerse como práctica cotidiana que vicia el derecho y atenta contra el imperio de la ley; y cuando ya se cree que se puede cantar victoria porque el juicio ha llegado a su fin y los indiciados ya se encuentran guardando prisión, es cuando de nuevo comienza a padecerse. Que se ponga fin a la payasada en el caso de Byron Jerez, quien guardando prisión acusado en más de media docena de procesos por delitos cometidos contra nuestro pueblo, se encuentra gozando de permiso, fuera del centro penal donde debía estar, disfrutando de la inmensa fortuna mal habida, producto del sudor de nuestro pueblo; que se trate por lo menos con más recato lo relativo a los permisos que el juez Séptimo de Distrito del Crimen de Managua, Edgard Altamirano otorga a favor del reo multimillonario Alex Centeno Roque, quien ya tiene más de cuatro meses de utilizar el penal de Tipitapa solo como dormitorio, gracias a las humanistas disposiciones con que favorece al referido reo. Que no se siga burlando el apremio corporal decretado por el juez Primero para lo Civil del Distrito de Managua en contra del procesado Julio Cesar Mena Alvarado, quien, a pesar de estar legalmente guardando cárcel, se encuentra libre gracias a los permisos otorgados con gran generosidad por las autoridades policiales del sistema penitenciario y a la lenidad y complacencia de los titulares del Ministerio de Gobernación, que han sido informados oportuna y reiteradamente. Sólo poniendo fin a estas lacras y a todas las demás que aquejan a nuestra administración de justicia se podrá ir recuperando la confianza de nuestro pueblo en su poder judicial y en el resto de las instituciones públicas, condición indispensable en la consecución del fortalecimiento de nuestra precaria democracia, que es la piedra angular sobre la que descansa la paz y la justicia”.

### Caricaturas

#### La Prensa



#### El Nuevo Diario



### Principales Titulares de Páginas Interiores

#### La Prensa



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 6 -

### **+Adoquinado no llegará a su meta. (Pág. 6 A)**

+Pedro Solórzano señala como causas el déficit de adoquines, reclamo del seis por ciento y campaña negativa en los medios de comunicación.

+Titular del MTI dice que este año podrían llegar a 340 kilómetros, pero se pondrán al día en próximos años, cuando tengan más experiencia.

### **+PGR va tras roba tierras. (Pág. 6 A)**

+Procurador promete “no descansar” hasta dar con el paradero de los que robaron 800 manzanas al oeste de la Cuesta del Plomo.

### **+BM satisfecho con uso de créditos. (Pág. 7 A)**

+Están muy conformes con la implementación de la cartera de ese organismo durante los últimos años en Nicaragua.

### **El Nuevo Diario**

#### **+Derroche presidencial en medio de crisis. (Pág. 4 A)**

+Miles gastados por Bolaños en gira por helicóptero.

+Más de 190 mil córdobas invertidos en combustible en menos de tres días, mientras llama a un ahorro nacional.

+Diputados PLC y FSLN lo critican por vivir “alejado de los problemas reales”.

#### **+Socios cuestionan a directivos Enitel. (Pág. 6 A)**

+Asumen que la tardanza para entregar estados financieros, facilita impunidad en fraude de millones.

+Estudian informes de después de la privatización y adelantan inconsistencias que darán a conocer públicamente.

#### **+“Bolaños se avergüenza y evade caso de migrantes”. (Pág. 8 B)**

+Emilia Torres: “No reclamamos nada, sólo buscamos acercamientos”.

+Entrevista con ministro de Seguridad fructífera y aclara malentendidos.

+Reuniones con pobladores en La Carpio y en Guarari de Heredia.

### **PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)**

#### **CDNN 23**

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Invitado: Róger Guevara Mena (Candidato a Procurador de Derechos Humanos)

Tema: Cualidades de un Procurador de Derechos Humanos

+Guevara expuso las cualidades que tiene para ser electo Procurador de Derechos Humanos.

#### **CDNN 23**

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Dr. Yali Molina (Dirigente Conservador) / Dr. Róger Guevara Mena (Candidato a Procurador de Derechos Humanos)



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 7 -

Tema: Conformación del APRE / Plan de trabajo como Procurador de Derechos Humanos

+El Dr. Molina dijo simpatizar con el APRE, sin embargo opinó que le falta mucho para se la alianza ideal, porque es necesario que se abra a los sin partidos, que piensen y trabajen por el bien de Nicaragua.

+Molina criticó la forma de elección de candidatos dentro del APRE y opinó que se debe dar lugar a personas que no pertenecen a ningún partido, para correr en las primarias y ser candidatos a Alcaldes y concejales.

+Reiteró la necesidad de que el APRE y el PLC se tiendan un puente para evitar la división del voto, además de la necesidad de una alianza sin exclusiones y basada en principios y valores y no en partidos.

### CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: María Fernanda Flores de Alemán

Tema:

+Flores reiteró que el APRE no tiene futuro y lo único que va hacer es oxigenar al FSLN, porque divide el voto democrático.

+Denis Plata llamó al programa y anunció que el Movimiento de Liberales Auténticos, regresará al PLC, porque se han dado cuenta que el caso de Arnoldo Alemán es un complot en contra del liberalismo y del pueblo nicaragüense.

+María Fernanda anunció que el sábado estará en Boaco, para reunirse con los comités de defensa de los Derechos Humanos de Arnoldo Alemán, las directivas municipales del departamento de Boaco y los convencionales, para informarles sobre la situación del Dr. Alemán.

+Flores insinuó que el ministro Pedro Solórzano le está comprando adoquines al Diputado del PARLACEN que pidió la desaforación de Arnoldo Alemán, lo cual demuestra que una vez más, que Arnoldo Alemán es un prisionero político. Además Enrique Bolaños es un corrupto que comete actos de corrupción en su Gobierno, concluyó Flores.

+Flores invitó a todos sus correligionarios a la cena que se llevará a cabo el jueves 10 de Junio, en el Restaurante Mirador de Tiscapa, a las 6:PM.

### Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Lic. Adolfo Jarquín Ortel (Candidato a la Procuraduría de Derechos Humanos)

Tema: Elección del Procurador de Derechos Humanos

+Jarquín expresó que cuenta con los votos de los 42 diputados liberales, pero que él espera ser electo por amplio consenso. Considera que la candidatura de Róger Guevara Mena no le restará votos.

+Sobre su relación con Arnoldo Alemán, Jarquín considera que no depende del Procurador poner en libertad al Dr. Alemán, sino que depende del Poder Judicial, según Jarquín el problema es que a Arnoldo Alemán se le ha negado el debido proceso.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 8 -

+Jarquín dijo que le extrañaba que hasta ahora aparezca un seudo informe sobre su gestión como Cónsul en Los Ángeles, se preguntó ¿Será porque ven en Jarquín el potencial Procurador de Derechos Humanos?, Jarquín cree que son funcionarios del Gobierno quienes dieron a conocer dicho documento, porque hay un enfrentamiento entre las fuerzas democráticas y el Gobierno.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **Comité de defensa de los Derechos Humanos de Arnoldo Alemán**

Director: Lino Hernández

Tema: Manifestación en contra del cambio de celda de Alemán

+María Fernanda Flores llamó, para informar que se dirigía a la Rotonda de La Virgen, donde espontáneamente un grupo de ciudadanos le han pedido manifestarse y demostrar su repudio hacia un Gobierno inepto que se ha dedicado únicamente a hacerle daño a Arnoldo Alemán injustamente encarcelado por el Frente Sandinista y respaldado por el Ing. Enrique Bolaños.

+Flores aprovechó para informar que el Movimiento de Pies Descalzo y el Comité en Defensa de los Derechos Humanos de Arnoldo Alemán, está invitando a una reunión en la sede del PLC, mañana a las 6:00 PM. Según Flores en esta reunión tomarán decisiones firmes en protesta por el traslado de celda de Arnoldo Alemán.

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Críticas al Vicepresidente José Rizo / Protesta por el traslado de celda de Alemán

+Payán se pronunció en contra del traslado de celda de Arnoldo Alemán

+Crítico al Vicepresidente, José Rizo, señalando que para mantener su status de Vicepresidente se olvidaba de los 7 mil corridos del Gobierno actual y de las vicisitudes del puesto y que ante esta situación no se pronunciaba públicamente.

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **La verdad aunque duela**

Directora: Nubia Duarte

Tema: Críticas al Gobierno del Ing. Bolaños

+Duarte criticó duramente al Gobierno por el traslado del Dr. Arnoldo Alemán a otra celda donde las condiciones de esta son pésimas, por lo que a su juicio están torturando física y psicológicamente al líder del PLC.

+Aseguró que el Gobierno del Ing. Bolaños, sólo servirá para generar empleo a sus familiares y a sus amigos más íntimos.

#### **Radio Ya**

Programa: **Juventud al rojo vivo**

Director: Cristian López



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 9 -

Tema: Participación de la juventud en las elecciones municipales

### Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Invitados: Carlos Mejía Godoy (Cantante)

Tema: Situación por la que está pasando Camilo Mejía en Estados Unidos

+Mejía relató como su hijo ingresó al Ejército de Estados Unidos y que su objetivo principal fue el de aprovechar los beneficios que brindan en las instituciones militares, como el de estudiar en la Universidad. Reafirmó seguir siendo sandinista hasta la "cal de los huesos".

### NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+Una denuncia pública sobre posibles violaciones a la Ley de Contrataciones del Estado, en el MTI, será investigada por la Contraloría General de la República, esta institución solicitará al ministro Pedro Solórzano que le envíe toda la documentación relativa a la contratación de 10 millones de adoquines a una empresa guatemalteca, porque supuestamente esta contratación no cumple con la Ley de Contrataciones del Estado. Por su parte el titular del MTI, Pedro Solórzano, dijo que ellos están actuando bajo la Ley 323 y la Ley de Contrataciones del Banco Mundial. El Presidente Enrique Bolaños aceptó que ante el déficit de adoquines, recomendaron a algunos empresarios que compraran adoquines en el extranjero. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Contralor Luis Ángel Montenegro afirmó que una auditoría interna realizada en la Cancillería, durante la administración de Arnoldo Alemán, periodo en que Adolfo Jarquín Ortel, candidato a Procurador de Derechos Humanos, ocupaba el puesto de Cónsul en Los Ángeles, reveló que Ortel usó en gastos personales más de 40 mil dólares del Estado. Montenegro agregó que nunca se investigó este hecho, porque la Cancillería no lo reportó a la Contraloría, lo que provocó el despido del Director y Subdirector de Auditoría Interna. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Ex miembros del Ejército y de la Resistencia, se reunieron con miembros de la Comisión Agraria de la Asamblea Nacional, para que el Ministerio de Hacienda asuma con responsabilidad la titulación de las 41 propiedades que se les entregaron. **(Multinoticias, Canal 4)**

+La jueza Juana Méndez manifestó que esperará una valoración médica ampliada sobre el estado de salud del ex Presidente Alemán, para reconsiderar donde puede ser atendido, por la cirugía que se realizará en dos dedos de su mano derecha. Agregó que dicha cirugía no necesita un cuidado especial, por lo que puede guardar régimen carcelario. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El diputado Gustavo Porras y miembros de FETSALUD aseguraron que el 24 de Junio realizarán un paro nacional del sector salud, si el Gobierno no les autoriza un aumento salarial para el 2005. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Canciller Norman Caldera aseguró que las siete personas que están siendo procesados en Costa Rica, por los conflictos que se registraron en La Carpio, serán defendidas por abogados que serán pagados por el Estado de Nicaragua. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Esta tarde Miembros del Gabinete de Gobierno, Comandantes de la Resistencia Nicaragüense,



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 10 -

Diputados, políticos y Empresa Privada se reunieron en la Catedral para asistir a la misa que se celebró en memoria del ex Presidente de EE.UU., Ronald Reagan. Por su parte la Embajadora de EE.UU., Bárbara Moore, agradeció al pueblo de Nicaragua por las muestras de condolencias que han expresado por la muerte del ex Presidente Reagan. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+Una Misión del Banco Mundial se encuentra en Nicaragua revisando la cartera de proyectos que financian en el país. Jane Armitage, Representante del Banco Mundial para Centroamérica, se mostró satisfecha con el nivel de ejecución de los 18 proyectos que financian. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Gobierno envió al CNU una propuesta cuyo objetivo es resolver de manera definitiva el conflicto por el 6% Universitario. El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, prefirió no dar detalles de la misma, aunque dijo que mañana se reunirán con el CNU para escuchar sus planteamientos. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado sandinista, René Núñez, aseguró que el FSLN no está interesado en apoyar con dos diputados a la bancada de Camino Cristiano, para evitar su fragmentación. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Contralor Luis Ángel Montenegro afirma que hay irregularidades en el traspaso de acciones de ENITEL a manos privadas y quien debe responder por esto es el Director de URETEL, Carlos Fernández Roque. Entre las irregularidades están la fuga de fuertes cantidades de dinero. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Comisión de Justicia de la Asamblea Nacional, Donald Lacayo, dijo que dicha comisión ya dictaminó una Ley de Carrera Judicial y este no puede ser sustituida por el proyecto que trabaja la Corte Suprema de Justicia y el Gobierno, el cual sólo podría ser usado de insumo para reformar algunos artículos que están siendo señalados de inconstitucionales. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El diputado liberal, Víctor Guerrero, Presidente de la Comisión de Energía de la Asamblea Nacional, informó que el miércoles comparecerá el Gabinete Económico para explicar las medidas de ahorro energético. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El Presidente del CEN-PLC, Jorge Castillo Quant, afirmó que para la próxima semana se verá a los liberales en la calle expresando su apoyo a su máximo líder. Por otra parte expresó que para él, el Lic. Eduardo Montealegre, es liberal y que lo respalda como candidato a Presidente por el PLC, así como a otros aspirantes. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Vicepresidente José Rizo aseguró, que la próxima semana visitará al Dr. Alemán, para ver su estado de salud y las condiciones de su nueva celda, así mismo dijo que si las condiciones no son las apropiadas, él buscará la forma en que tenga las condiciones necesarias. **(100% Noticias, Canal 63)**

+La diputada María Auxiliadora Alemán encabezó un plantón en la Rotonda de La Virgen, como parte de las actividades de los simpatizantes liberales en apoyo al Dr. Alemán. Estos plantones los realizarán todos los días de las 5: PM a las 7: PM en todas las Rotondas de Managua. **(100% Noticias, Canal 63 / Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Jaime Morales Carazo calificó como miopes políticos a sus colegas liberales quienes amenazan con retirar su apoyo a las Reformas Presupuestarias y otras Leyes, si el reo Arnoldo



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:48

PAG - 11 -

Alemán no es trasladado de celda, por su parte el diputado René Núñez dijo que ellos no están dispuestos a negociar nada referente al Dr. Alemán. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, confía en que la mayoría de los diputados apoyarán las Reformas Presupuestarias. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Hacienda, Eduardo Montiel, desmintió la versión de que el Gobierno entregó 89 millones de córdobas a los transportistas a cambio de la suspensión del paro del sector. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Las cuentas del Gobierno Regional del Atlántico Sur en el Banco Calley Dagnal fueron descongelados, lo que fue notificado al Sr. Guy Cox, Coordinador de Gobierno, ahora sólo queda pendiente recibir los fondos del Ministerio de Hacienda, referente a los gastos operativos y de los proyectos de inversión pública. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Camino Cristiano se quedó sin candidato a Alcalde de Managua, la razón de la renuncia de Elizabeth de Rojas a dicha candidatura, es porque la bancada de Camino Cristiano está apoyando a Carlos Emilio López como candidato a Procurador de Derechos Humanos, quien en el pasado estuvo a favor del aborto, en el caso de la niña "Rosa". **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El candidato a Alcalde de Managua por el FSLN, Dionisio Marengo, se reunió hoy con la comunidad evangélica, para conocer sus demandas e incluirlos en su plan de trabajo. **(Noticias 12, Canal 12)**